



Correspondance.

SUPPLÉMENT A LA NOTICE

SUR

MAZADE D'AVÈZE.

La conduite et les opinions professées par le marquis Mazade d'Avèze en 1814, et plus encore l'alliance de l'ancienne et respectable famille de Bonald avec un homme de 93, qui, après avoir accepté et rempli un mandat dans le jugement de Louis XVI, parcourut toute la période conventionnelle et termina sa carrière politique, en siégeant comme Représentant du peuple au Conseil des Anciens ; le rapprochement de ces faits n'a pas sans doute permis à l'estimable auteur de l'article biographique, inséré dans le dernier numéro de votre *Revue*, d'ajouter foi et d'adopter le fait historique rapporté par les biographes (1), à savoir que M. le marquis d'Avèze n'est autre que le citoyen Mazade, représentant du peuple à la Convention nationale, nommé par le département

(1) *Catalogue des Lyonnais dignes de mémoire*, page 185.